

El genocidio de los últimos gobiernos

De autentico genocidio debemos calificar la actuación de los últimos gobiernos, cuando conocemos las cifras reales de empresas desaparecidas, autónomos que han quebrado, familias arruinadas, gente sin trabajo, y suicidios -cuyas cifras son abrumadoras y que desconocemos-, aunque también he de decir que comparto la prohibición de publicitarlas ya que seguro contribuiría a incrementar la cifra.

La crisis no la han solucionado los políticos sino al contrario, con sus decisiones erróneas la han fomentado, y con sus corruptelas han desmotivado al empresariado y al ciudadano en general.

Se dilapidan tres mil millones de euros, en una sola autonomía, que desaparecen de la formación profesional con altos cargos políticos implicados y los jueces archivan el caso. Y esto pasa en la autonomía con más desocupados de Europa.

A pesar de este genocidio que hemos sufrido; dificultades y zancadillas, el empresariado ha sabido evitar daños mayores y, con su motivación, espíritu emprendedor y saber hacer, están reconduciendo la situación del país.

De todo ello deberíamos sacar una conclusión, no confiemos que los políticos nos saquen las castañas del fuego, ya que son pocos los políticos buenos con vocación de servicio, aunque los hay. El resto los podríamos calificar de imbéciles, que son aquellos que perjudican a los demás sin beneficiarse ellos, o malvados que corresponden al grupo que perjudican a los demás para beneficiarse ellos.



Valentí Casas
Director Limpieza Inform